

Distinción de la UJI a la capital y Diputación - Mediterráneo - 06/10/2015



► El campus se llenó de actividades lúdicas para la bienvenida.

EL CONSELL DE GOVERN PREMIA A RAIMON

Distinción de la UJI a la capital y Diputación

● **Otorga la Medalla
de Oro al Ayuntamiento
y al ente provincial**

|| C. G.
CASTELLÓN

La UJI impondrá su Medalla de Oro, en su 25º aniversario, al Ayuntamiento y la Diputación de Castellón; y la Medalla de la UJI al cantante Raimon. Lo aprobó ayer el Consell de Govern, que definió la “importante contribución de ambas instituciones en el desarrollo del centro educativo”, y “la tarea de difusión de la lengua y cultura valencianas a lo largo de los 50 años de vida artística” del cantautor. Las distinciones se entregarán en febrero.

Según se destaca al acuerdo, el Ayuntamiento “ha protegido la UJI desde sus inicios, con un

apoyo clave a su desarrollo dentro de la trama urbana y con una colaboración que ha sido fundamental para poder llevar a cabo su proyecto cultural y educativo, con las diferentes corporaciones”.

El plenario de la UJI destacó que la Diputación “siempre se ha manifestado como una aliada indiscutible, desde los momentos iniciales de su fundación e incluso antes, cuando permitió la instauración del Colegio Universitario a sus instalaciones de los campus de Borriol y Penyeta Roja, y ha destinado importantes fondos económicos para su desarrollo, fundamentales para el Programa de Extensión Universitaria, entre otros”.

En paralelo, la UJI arrancó ayer su Setmana de Benvinguda, con charlas y actividades. ≡